

# 綱 ADVANCE～前進・進化～ 第9号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」2022年7月19日

## 夏休みが始まります！！

みなさん、1学期があつという間に終わり7月21日から夏休みが始まります。中学校に入学してから3ヶ月と少しの期間どうでしたか？新しいことや初めてのことが多かった濃い1学期だったのでないでしょうか。

新しくできた友達や先輩、小学校より難しくなった授業、初めての中間テスト、クラスがまとまり盛り上がった体育大会、範囲が増えた期末テスト、などなど盛りだくさんだったと思います😊



また、7月8日から始まった懇談は担任の先生と保護者の方とみなさんの学校での様子や家庭での様子などのお話ができる貴重な時間でした。そこで出たお話を踏まえて2学期からも一緒に授業などに取り組んでいきましょう！

夏休みはただの長期休暇ではなく**2学期に備える期間**でもあります。

1学期の授業で難しかった部分、苦手だった部分を夏休みの間にすべてクリアして2学期いいスタートがきれるようにしましょう🎵

## 交通安全教室がありました

7月13日の2限に大阪府淀川警察署の方々に来校していただき、交通安全教室を開いていただきました！

交通規則の確認や、交通トラブルの未然防止を目的とした講義をしていただきました。夏休み中、事故を起こさない！事故にあわない！ために学んだことをしっかりと生活にいかしていきましょう💡

【あなたの自転車大丈夫？】自転車の確認を行いましょう！

- |       |                       |
|-------|-----------------------|
| Ⓐハンドル | ハンドルはまっすぐ正しい位置にありますか？ |
| Ⓑライト  | ライトはつきますか？            |
| Ⓐブレーキ | ブレーキはかかりますか？          |
| Ⓐタイヤ  | 空気は入ってますか？            |
| Ⓐベル   | ベルは鳴りますか？             |
| Ⓐサドル  | 両足がつき安全に止まれる高さですか？    |

